

## Live-Musik erfreut die Besucher der Nenndorfer Mühle

**VERANSTALTUNG** Frührschoppen der Mühlenfreunde Holtriem mit der Gruppe „Crosswalk“ kommt gut an

**NENNDORF/HÄ** – Gestern hatten die Mühlenfreunde Holtriem zu ihrem ersten musikalischen Frührschoppen in die Nenndorfer Mühle von 1850 eingeladen. „Wir müssen sehen, dass wir die Leute an und in die Mühle kriegen“, sagte Müller Manfred Higgen.

Zu diesem Zweck müssten sich die Mühlenfreunde immer wieder etwas neues einfallen lassen, und so seien sie auf die Idee mit dem Frührschoppen gekommen. Zu dieser Premiere eingeladen hatten sie gestern die Gruppe „Crosswalk“ aus Norden. In kleiner Formation (Henning Neumann, Bass; Gernot Gerlach, Gitarre; Michael Helmer, Keyboard, und Martin Higgen, Schlagzeug) brachte sie den Blues, gepaart mit Rock

und Anleihen aus dem Bereich Jazz, in die herbstlich dekorierte Mühle, die zu diesem Anlass von Beginn an sehr gut besucht war. Schnell reichte der Platz im Erdgeschoss nicht mehr aus, so dass sich auch die zweite Etage und die Mühlengalerie mit Besuchern füllte.

„Hauptziel der Mühlenfreunde Holtriems ist es natürlich, die Besucher für unsere voll funktionsfähige Mühle zu interessieren“, erklärte Müller und Schriftführer Erich Böhme. Und Geschäftsführer Harm Poppen ergänzte: „Aus diesem Grund sind weitere Veranstaltungen geplant.“ Unter anderem denken die Mühlenfreunde auch an Lesungen in den kommenden Wintermonaten.



Der erste musikalische Frührschoppen der Mühlenfreunde Holtriem war ein voller Erfolg. Mit der Gruppe „Crosswalk“ aus Norden zog der Blues in die Nenndorfer Mühle ein. BILD: KLAUS HÄNDEL